
Pièces 7 Pièces

Superficie 253 m²

Référence 230602

Prix 3 675 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Luxueuse  Villa  7  pièces  avec  jardin  et  grande  piscine,  vue  mer  Cap  d'Antibes  et

verdure, exposée Sud et Ouest. Composée d'un séjour/salle à manger de 55 m2,

une belle cuisine séparée, une chambre de maître suite avec placards aménagés et

une salle de douches/wc, une chambre et salle de douches/wc/placard. A l'étage :

deux  chambres  avec  une  salle  de  douches/wc,  une  salle  de  douches  et  un  wc.

Annexes et grand garage. Jardin complanté et grande piscine.*Honoraires charge

vendeur 5% t.t.c

Luxurious  7-room  villa  with  garden  and  large  swimming  pool,  Cap  d'Antibes  sea

view and greenery, facing South and West. Composed of a living/dining room of 55

m2, a beautiful separate kitchen, a master bedroom suite with fitted cupboards and

a  shower  room/wc,  a  bedroom  and  shower  room/wc/cupboard.  Upstairs:  two

bedrooms with a shower room/wc, a shower room and a toilet. Annexes and large

garage. Landscaped garden and large swimming pool.*Fees charged to the seller

5% t.t.c

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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